



Conor Holash

Avocat

T : 780.917.4293 / C : holashc@bennettjones.com

Edmonton

FORMATION

Université d'Ottawa, B.A., 2012, magna cum laude

Université de l'Alberta, JD, 2017

ADMISSIONS AU BARREAU

Saskatchewan, 2018

Alberta, 2019

Conor Holash a une pratique générale en litige commercial. Il a plaidé devant les cours provinciales de l'Alberta et de la Saskatchewan, les cours du Banc de la Reine des deux provinces et a participé à des affaires devant la Cour d'appel de la Saskatchewan et à la Cour fédérale du Canada, ainsi qu'à des procédures d'arbitrage en matière de construction.

Avant de se joindre au cabinet, Conor a pratiqué dans un cabinet local d'Edmonton et un cabinet en Saskatchewan, où il a reçu le prix de distinction cpled pour les notes les plus élevées dans le programme d'admission au barreau CPLED de la Saskatchewan 2017-2018.

Avant sa carrière juridique, Conor a travaillé comme page à la Chambre des communes, comme guide dans les édifices du Parlement du Canada et au lieu historique national de la Crête-de-Vimy, en France. Il a également été coordonnateur des communications bilingues pour un organisme national sans but lucratif qui élabore des programmes d'éducation civique pour les élèves du primaire et du secondaire en anglais et en français.

À la faculté de droit, Conor a participé à des plaidoiries et à de multiples productions de Law Show. Il a obtenu la première place au concours de plaidoirie de la Coupe du Doyen 2015 et a été membre de l'équipe gagnante de la Coupe Bennett Jones 2016 en défense du droit de la santé, pour laquelle il a reçu le prix de la meilleure plaidoirie orale.